

DEBA



Un momento del espectáculo de danza 'Gelajauziak', interpretado por Kukai. :: ANDER SALEGI

El grupo Kukai trae esta noche a la plaza Zaharra su trabajo 'Gelajauziak'

El espectáculo se enmarca dentro de la agenda del programa cultural de Iturri Ondoan

DEBA. La agenda de actividades organizadas para este verano por el Ayuntamiento sigue a buen ritmo. El programa para este mes ha contado con conciertos, teatro y cine en la calle, que han animado a asistir a muchos vecinos. El Consistorio ha organizado diferentes citas en el marco de la iniciativa Iturri Ondoan, que se celebran todas en la plaza Zaharra. Así, ha habido ocasión de disfrutar con la música de D'Capricho o la obra '8 begi', del grupo Gilkitxaro. Para hoy se ha preparado un nuevo evento, que correrá a cargo del grupo de dantza Kukai.

Esta compañía no es nueva en Deba. Sus bailarines ya han venido en otras ocasiones y han conseguido

dejar su huella. Esta noche, a partir de las 21.30 horas, ofrecerá su trabajo 'Gelajauziak' en la plaza Zaharra, con la parroquia como testigo. Todos los vecinos están invitados a acudir para ver esta coreografía que promete tener entretenidos a todos los espectadores.

La obra 'Gelajauziak' surge a partir de la unión entre Kukai y el coreógrafo catalán Cesc Gelabert, y cuenta como elemento especial la escultura del artista vasco Nestor Basterretxea 'Akelarre', un tótem de 3,5 metros de altura. Este trabajo vio la luz en mayo de 2014 y desde entonces ha pasado por muchos lugares. En Gipuzkoa se ha llevado a Donostia, Aia, Hondarribia, Elgeta, Lasperte, Errenteria o Zumaia, y por el Estado se ha representado en Zaragoza, Valladolid y Barcelona. También ha cruzado fronteras y ha viajado hasta la localidad italiana de Fosano.

La compañía trae una función que ha sido considerada por ellos mismos como dinámica y con fuerza.

Kukai pone en escena este trabajo en calles y plazas, y así será también en Deba. La dirección del proyecto corre por cuenta del coreógrafo Jon Maya, la coreografía es de Cesc Gelabert, Iraia Oiartzabal se encarga del diseño del vestuario y Sabin Bikan-di y Xabier Erkizia del apartado musical. 'Gelajauziak' cuenta con los bailarines Alain Maya, Eneko Gil, Ibon Huarte, Jon Maya y Urko Mitxelena.

El coreógrafo Jon Maya creó esta compañía en 2001 en Errenteria. Los espectáculos de Kukai surgen a partir de la danza tradicional vasca. Realiza creaciones propias y también colabora con prestigiosos coreógrafos. Su primera creación, el mismo año de su fundación, fue 'Deiadarra', y desde entonces ha puesto en marcha diferentes trabajos por muchas ciudades. En este sentido, también ha ganado diversos galardones, como el Premio Donostia Antzerki Saria, en 2003, o el Premio al Mejor Espectáculo Vasco de la Umore Azoka de Leioa 2011.

SORALUZE-PLACENCIA



Todos los premiados en una foto conjunta. :: N. ISASTI

Baile y lunch en el hogar del jubilado

:: NEREA ISASTI

SORALUZE. El hogar del jubilado Itxaropena hizo entrega ayer de los premios del concurso de naipes, tras lo cual ofreció un lunch al que siguió el baile.

En mus, los ganadores fueron Segundo y Onesimo y los segundos Lorenzo y Servito. En tute la pareja ganadora fue la formada por Eloy y Juan Nievas y los segundos clasificados, Mario e Igor. Por último, en truk, se llevaron el primer

premio Severino y Heliodoro y el segundo Ignacio Alberdi y Juan Roke.

Los encargados de hacer entrega de los premios fueron el alcalde, Iker Aldazabal, y la teniente de alcalde, Patricia Borinaga.

Acabaron las colonias

Ayer culminaron las colonias con el día Kale Kolore, jornada en la que niños, jóvenes y monitores tomaron las calles con sus juegos.



Los críos disfrutaron del día Kale Kolore. :: N. ISASTI

ERMUA

Trenes especiales para los 'santiagos'

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Euskotren dispondrá servicios especiales y nocturnos con motivo de las fiestas patronales de Santiago de Ermua los días 24 (viernes) y 25 (sábado) de julio.

Además del servicio habitual de los sábados, se reforzará el servicio nocturno. En previsión del flujo de personas entre localidades del Bajo Deba y del Duranguesado, Euskotren ha fijado servicios nocturnos. Una garantía de viajar seguro en transporte público y evitar disgustos e incidencias.

Las fiestas patronales de este año coinciden en fin de semana y

se prevé la visita de mucha gente. Algunas jornadas tendrán especial relevancia. Hoy, inicio de las fiestas con el lanzamiento del txupinazo es una jornada destacada, víspera de un sábado festivo, es muy probable la llegada masiva. Así como la siguiente jornada, sábado también víspera de fiesta.

En la jornada especial y popular de 'Zezen eguna', del lunes será diferente porque es laborable, pero a pesar de ello en Ermua tendremos dos conciertos de gancho, el del grupo Emon, a las 22.00 horas y el de Jeanette, de madrugada, a partir de las 00.30 horas.

EN BREVE

Cuestación de AECC

La Asociación Contra el Cáncer llevará a cabo mañana y el sábado la cuestación en Deba. Voluntarios de la AECC recorrerán las calles del municipio portando sus conocidas huchas. El dinero recogido en estas dos jornadas tiene como objetivo atender las tareas fundamentales de la agrupación, que tiene con finalidad la prevención, atención psicológica y social e investigación.

San Roke festak

Deba dagoeneko hasi da antolatzen San Roke festak. Umeen eguna prestatzen duen taldeak gonbidapena zabaltzen du egun horretan parte hartu nahi duten haur guztientzat, bai herrikoak bai udatiarrak. Horretarako, uztaileko astearte eta ostegunetan, 19:00etan, elkartzeko dira Iturri kaleko Luzaro eskolan tanborrada, herri kirol edo dantza egin nahi duten guztiak. 2012 eta 2005 urte urteetan jai bitartekoak joan daitezke parte hartzera.

Aitor Etxeberria

El claustro de la Parroquia acoge en los meses de julio y agosto la exposición de Aitor Etxeberria. El artista muestra al público 25 obras pintadas en acrílico y de tamaños muy variados. La muestra del pintor mendarés 'Deabruen kantuar' se podrá ver de martes a domingo de 17.00 a 19.00 horas, y el fin de semana también de 10.00 a 12.00. Las personas interesadas tienen a su disposición los catálogos al precio de un euro en la Oficina de turismo.

El sol se apuntó a 'Santiagos'

El Día del Niño y la Niña de Ermua contó con un gran éxito de participación organizada por los txarangeros

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. Sol, juegos, talleres infantiles. Una fórmula ganadora para el Día del Niño y la Niña de las fiestas, que transcurrió con mucha alegría ayer en la plaza Cardenal Orbe.

Los pequeños del municipio se acercaron desde la mañana para disfrutar de los hinchables, el toro mecánico y de los talleres organizados por la Comisión de Txarangas.

Dos de las voluntarias de la organización, Laura Pascual y Lidia Jiménez, destacaban el buen ambiente del día. Y a la pregunta de lo peor de esta jornada destacaban que "el comportamiento de algunos adultos que cuando los niños y niñas no son pequeños no se deberían entrometer en los juegos y permitir que nosotros les ayudáramos. Así habría menos acumulación de gente en las mesas que que disfrutaran los más pequeños".

Por la tarde, los txarangeros acompañaron a los jóvenes en el taller de pintar caras, la chocolatada y la ginkana. La jornada concluyó con la novedad de la Fiesta de la Espuma.

Ermuarras de todas las edades se reunieron allí. Algunos acompañados de sus familiares y otros, en cuadrilla. Entre estos últimos se encontraban los y las estudiantes de Anaitasuna, Aimar Gutiérrez, Pablo Cid, Julen Castro, Hugo Poza, Asier Aranberri, Manex González, Naroa Benito, Nora Garabal, Lucía Redondo, Iraia Sarasua, Iker Petite y Julen Becares que esperaban en la cola del toro mecánico, que era lo que más les gustaba de este día, «junto con la fiesta de la espuma», aclaraban. La presentación también se llevaba sus halagos, aunque el 'Zezen Eguna' también se llevó muchos votos.



Los más jóvenes no pararon durante toda la mañana. :: A. LASUEN



Colas y colas para las atracciones instaladas. :: A. L.

Servicios especiales nocturnos de tren para hoy y mañana por fiestas

** A. L.

ERMUA. Euskotren dispondrá de servicios especiales y nocturnos con motivo de las fiestas patronales de Santiago para hoy y mañana. Además del servicio habitual de los sábados, se reforzará el servicio nocturno entre localidades del Bajo Deba y del Duranguesado.

En la noche del 24 al 25 de julio, en sentido Durango-Elgoibar habrá trenes de salida a las 24.40 horas, 2.40, 4.40 y 6.40. Desde Ermua hacia Elgoibar serán a las 1.03, 3.03, 5.03 y 7.03.

En sentido Elgoibar-Durango saldrán a las 23.31, 1.31, 3.31, 5.31 y 7.31. Y las salidas desde Ermua hacia Durango serán a las 23.51,

1.51, 1.51, 3.51, 5.51, y 7.51.

En la noche del 25 al 26, en sentido Durango-Deba las salidas serán a las 24.32, 2.31, 4.31 y 6.31. Y las salidas desde Ermua hacia Deba serán a las 22.14, 23.53, 1.53, 3.53 y 5.53.

En sentido Deba-Durango saldrán trenes a las 23.05, 24.35, 2.35 y 4.35. Y desde Deba hacia Durango a las 1.35, 3.35 y 5.35.

Las salidas desde Elgoibar hacia Ermua serán a las 23.24, 24.54, 2.54, 4.54 y 7.22. Y salidas desde Ermua hacia Durango habrá a las 2.12, 4.12, 6.12 y 7.39.

Estos horarios se pueden consultar también en la web municipal (www.ermua.es) o en www.euskotren.eus.

La presentación de las txarangas dará paso a cuatro días del intenso programa festivo

** A. L.

ERMUA. Las fiestas patronales de Santiago comienzan hoy con su programa de los cuatro días centrales, con la presentación de txarangas y el chupinazo que lanzarán los atletas ermuarras Leire Gorritxategi y Arantza Moreno.

El acto de presentación de txarangas o cuadrillas locales en las fiestas de Santiago de este año incluirá novedades tales como que en la parte del desfile que precede a la Polola, es decir, aquella en la que se agrupa la gente que prefiere que no se le arroje agua desde los balcones, además de la mencionada txaranga Irulitxa y las cuadrillas locales se contará con la par-

ticipación de la txaranga New Tocados que desfilará en la parte central, además de sumarse también el grupo de batukada Brincadeira, que cerrará esta primera parte del desfile justo antes de la Polola.

La presentación comenzará a las 19.00 horas. Antes, a las 17.00 horas, el Servicio Municipal de Prevención de Drogodependencias repartirá un obsequio festivo.

A las 23.00 horas comenzará la verbena de Nueva Alaska en la plaza, y a las 00.30 h. el festival de música electrónica con Cesar Almena, Asier & Araujo, Alexander M, Fey y Javiersky, en San Pelayo.

Los organizadores del pasacalles, la Comisión de Fiestas y la Comisión de Txarangas, con estas novedades pretenden dotar de contenido a la primera parte del desfile, para que la gente pueda disfrutar de ambas partes del pasacalles en igualdad de condiciones, en función de sus gustos y su particular manera de interpretar esta actividad festiva.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS	
URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekuia)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia 112	
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

Rey Gitano 20.30
Terminator. Génesis 20.30
Del revés (Inside Out) 20.30

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.

Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.

*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.

Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de

15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Las Heras (Fermín Calbetón, 19).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarrodo (Zeharkale, 2). De 22.00 a 24.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).